
ГТО сдает олимпийский чемпион

Александр Соколов и Олег Устинов 
на презентации книги.

Неделю назад 
олимпийский чемпион 
Лондона, заслуженный 
мастер спорта, 
игрок волейбольного 
«Ярославича» Александр 
Соколов был выбран 
региональным послом 
ГТО в Ярославской 
области.

Первой акцией, в ко
торой принял уча
стие олимпийский 

чемпион в своем новом ка
честве, стала презентация 
книги Александра Сороки
на «ГТО — мы продолжаем 
движение». Общение автор
ского коллектива, спорт
смена и читателей состоя
лось в центральной библи
отеке Ярославля — той, что 
носит имя Лермонтова.

— Я не сдавал нормы 
ГТО, -  рассказывает Алек
сандр Соколов. -  Были 
времена, когда физкульту
ра выпала из приоритетов 
государства. Хотя спор
тивная работа велась. Тре
неры ходили по школам, 
приглашали потенциаль
но способных детей в раз
ные секции, и уже во вто

ром классе я стал серьез
но заниматься волейбо
лом. Серьезные занятия 
одним видом спорта дела
ют очень «узкого» специ
алиста. К  примеру, от под
тягиваний я так и не на
учился получать настоя
щее удовольствие. Согла
сен с авторами книги — мы 
должны нести людям при
мер позитивного влияния 
физкультуры и спорта на 
все наше общество в це
лом и на каждого человека 
в отдельности.

К  счастью, нынешний 
комплекс ГТО стал куда бо
лее пластичным, чем совет
ский. Там все было жест
ко: не можешь подтянуться 
больше двенадцати раз -  не 
готов ни к труду, ни к обо
роне. В наше время проще: 
сорок раз отжался -  сту
пай за золотым значком. 
Как правильно отжиматься, 
Александр Соколов вместе 
с генеральным менеджером 
клуба «Ярославич» Олегом 
Устиновым продемонстри
ровали тут же.
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